

Quiere Marea Rosa ser Somos México

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Somos México será el nombre del partido político que quieren crear los seguidores de la llamada Marea Rosa, agrupados en el Frente Cívico Nacional.

El encargado de presentar la solicitud para su creación fue Carlos Ferrer Silva, ex director de la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral cuando Lorenzo Córdova era presidente del INE.

El registro se realizó ayer

a las 16:49 horas, y también lo firmó Julio César Cisneros Domínguez, asesor en la representación del PRD ante el Instituto hasta hace unos meses.

De acuerdo con fuentes del Frente, quien estará a cargo de todo el proceso es el ex secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo Molina, y parte del equipo de Córdova.

El nombre de la asociación civil que lo registró aparece como Personas Sumando en 2025, y en su

documentación afirma que los 256 mil 30 afiliados que le pide el INE como requisito se recopilarán en 300 asambleas distritales.

Será hasta hoy, a las 11:00 horas, cuando el Frente hará público el nombre, el logotipo y colores del partido.

Sin embargo, en redes sociales ya circula un logo, que es un círculo rosa mexicano, con la leyenda "SOMOS MX", y el eslogan "La Fuerza que nos une".

"Somos mexicanas y

mexicanos que decidimos unirnos para crear una nueva fuerza que promueva el crecimiento y desarrollo social, político, cultural y económico de México, con ampliación de libertades, derechos y oportunidades para todas y todos", se afirma como misión en su página de internet, de reciente creación.

Hasta ayer sumaron 28 organizaciones que han presentado solicitud ante el INE para conformarse como partido político.